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Anfrage

Einbruchserie mit Schwerpunkt Innenstadt Arnstadt

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in den letzten drei Monaten hat es gehäuft Einbruchsdelikte in Privathäuser mit 
Schwerpunkt Innenstadt gegeben. Viele Familien sind mehrfach betroffen, eine Innenstadt
– Familie berichtet von vier Einbrüchen in dieser kurzen Zeit. Die Betroffenen tauschen 
sich auch in den sozialen Medien über die Vorkommnisse aus, es hat für viele Bürgerinnen
und Bürger den Anschein, als ob es sich hierbei um eine bandenmäßige Struktur handelt. 
Die Betroffenen berichten, dass ihnen keinerlei Informationen gegeben werden, die 
individuelle Sicherheitsempfindung wird verstärkt thematisiert.

Ich frage den Bürgermeister:

1. Gibt es Kenntnisse hinsichtlich zur in der Vergangenheit bereits informierten Sachlage 
zur Kriminalitätsstatistik der Stadt Arnstadt und der weiteren und aktuellen Entwicklung mit
dem Schwerpunkt Einbruchsdelikte?

2. Gibt es Anfragen, Beschwerden oder Initiativen von Bürgerinnen und Bürgern, die der 
Stadt Arnstadt zugetragen wurden, und wenn ja, wie geht die Stadt damit um?

3. Hat die Stadt Arnstadt mit Kenntnis der umfangreichen Einbruchsserie in unserer Stadt 
Bestrebungen, die Polizeidirektion Arnstadt mit dem zunehmenden Einbrüchen zu 
konfrontieren und einen Sachbericht zu erbitten?

4. Welche Maßnahmen fordert die Stadt Arnstadt gegenüber der PI Ilmenau ein (bspw. 
Verstärkung Polizeipräsenz)?

5. Gibt es Maßnahmen, die von Seiten der Stadt Arnstadt favorisiert und angegangen 
werden, wenn ja, welche?

Arnstadt, den 13.08.19
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